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令和３年度のＹＥＧ活動はまだ終わっておりませんが、

次年度段階から一年以上の活動を振り返り、総括をいただけますでしょうか？

新 旧 会 長 対 談新 旧 会 長 対 談
北大阪ＹＥＧの指針を伝える部内報“AGROWTH”の巻頭特集に相応しく、

令和３年度会長の加藤秀継くんと令和３年度筆頭副会長であり

令和４年度会長予定者の柿丸裕くんの対談を、新旧会長対談としてお届けします。

広報

先日、大阪府商工会議所青年部連合会の単会会長の長期計画室というグループで

アンケートを求められました。「本年度の単会活動に満足していますか？」という

項目があり、僕は「満足している」とお答えさせていただきました。

個々の事業には反省点もありますし、リアルで実施出来たことも出来なかったこと

もあります。ただ僕にとっての最大のコミットとミッションは、「とにかく止ま

らずにその時出来る精一杯をやって、一歩でも半歩でも活動を進めていこう！」

というものでした。そしてこの１年止まることなく進んできたことで新たに矛盾

が見えてきたことも、僕は成果だと思っています。コロナ禍においてもＲ２年度、

Ｒ３年度を共に歩みを止めずに会の運営を担ってきた中で、「なぜそこまでして

活動しないといけないのか、そこまでして活動するからには何を課題として取り

組むのか」を柿丸会長予定者はしっかりと受け止めてくれていると、令和４年度

会長所信を見て感じました。こうしてしっかり引き継いでくれていることも成果

の一つです。さらに、全国会長研修会、周年という大きな事業のある華々しい

令和４年度のスタートに、日本一の会員数という称号を持ってスタートしてもら

えるのは嬉しく思いますし、メンバーの頑張りに感謝したいです。

総括すれば、メンバーには今の時世による活動の成約に向き合っていただき、苦労

をしていただきましたが、次に繋いでいく一年として見たときに何も恥じることの

ない抜群にいい一年だったと、自信をもって柿丸会長予定者にこの会のバトンを

お渡し出来ると感じています。

加藤くん

令和２年度南條会長・令和３年度加藤会長のこの２年間で、オンラインの事業を

したり、ハイブリッドで事業を構築したりと出来る限りのことを精一杯やった

からこそ、いろんな課題がわかりやすく浮き彫りになってきたのだと思います。

この課題を受けて、今後どう考え方を変化させ、どう新しい活動につなげていくか

を考えないといけません。この劇的に変わっていく年度に副会長をさせていただ

いて、僕も一緒にチャレンジさせていただき満足できた１年でした。

逆に、加藤会長から令和４年度に希望されることがあればお聞いておきたいです。

柿丸くん

ありがとうございます。今より会員数の少なかった時期を振り返ると、会のこと

に対して熱く語り合うメンバーが沢山いました。コロナ禍において、皆でリアルに

集まることが非常に厳しく制限され、熱く語り合うことも出来ない状況において、

難しさを感じます。（続く）

柿丸くん

そうですね。会員数が日本一になると、次に見られるのは「で、中身はどうなの？」

というところなので、そこを皆が意識してほしいです。先程、日本一の称号を

渡せるのは嬉しいとは言いましたが、それに伴い、これからは今まで以上に見ら

れる側になります。また、柿丸会長予定者はこれからの一年は他の単会の会長さん

と話す機会が圧倒的に増えます。そこで感じるのが、他単会には２０人や３０人

のメンバー数でも、とても熱く充実した単会の運営をされているところがいっぱい

あるいうことです。北大阪ＹＥＧも会員数だけで無く、日本一に相応しい充実した

単会運営が今より求められると思うので、どうすれば良いかを理事構成メンバー

みんなが自分事として考えてほしいですね。

加藤くん

令和３年度会長

加藤 秀継くん
令和４年度会長予定者

柿丸　裕くん
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北大
阪商工会議所

本会サービス一覧本会サービス一覧

補助金の計画書作成についてのご助言・内容の説明

支援金・協力金のご紹介

各種専門相談(法律・税務・労務・知的財産権等）

小規模事業者の為の融資制度のご相談

研修・セミナー・講演会へのご参加

商談会・展示会・交流会へのご参加

枚方市車塚１丁目１番１号　輝きプラザきらら６階
枚方市立地域活性化支援センター内

072-843-5154

共済制度の加入手続き

保険制度のご紹介

健康診断の実施

優良従業員表彰

検定試験の実施

貿易関係証明の発給

ただ人数や外部的な要因に関係なく、どのような

状況下でもメンバーが充実した運営をしている単会

に共通しているのは、メンバーが「会を愛している」

「青年部に対してプライドをもって活動している」という

ことだと思います。理想を言えば、北大阪ＹＥＧの４００人

近くのメンバーみんながＹＥＧの良い所も悪い所も熱く語り合

える会になればいい。４００人中、理事役員だけがそういう気持ちを

持っていて、一般のメンバーが会に興味を持っていなければハリボテ

みたいな側だけの集団になってしまいます。

ご時世もありますが、そうならないように頑張ります。

( 続き )
柿丸くん

期待しています。

北大阪ＹＥＧメンバーのポテンシャルは非常に高いので、活性化出来ない

のは残念で勿体ないです。こういったやり取りをメンバーみんなに是非

してもらいたいです。理事メンバーになれば自然とこういう話もできる

ので、ぜひ理事をみんなに経験してほしいですし、理事メンバーとして

活き活きと愉しく活動してほしいです。

加藤くん

まさにそうだと思います。

委員長が活き活きとして、熱い姿勢、熱い気持ちで

活動していたら、委員会のメンバーも同じ気持ちで

事業を作ってくれると思います。熱い気持ちを持った

北大阪ＹＥＧメンバーが「心」で繋がり、一丸となって

新しい時代を切り開いていけると思います。

柿丸くん

新 旧 会 長 対 談新 旧 会 長 対 談

加藤会長、柿丸会長予定者の令和３年度の会の成果と課題、

そして令和４年度への期待と決意をお聞きできました。

この紙面ではお伝えしきれないのが残念ですが、この他に

も外に出せない爆笑トークが満載の対談となりました。

取材の対談動画と、一部ですが愉しいトークのメイキング

動画を限定公開いたします。下の URL または QR コード

にてご覧ください！

https://r3.kitaosaka-yeg.jp/taidan/

部署住所

T E L

枚方市車塚１丁目１番１号　輝きプラザきらら６階
枚方市立地域活性化支援センター内

072-843-5152

部署住所

T E L

枚方市車塚１丁目１番１号　輝きプラザきらら６階
枚方市立地域活性化支援センター内

072-843-5151

部署住所

T E L

枚方市岡本町７－１枚方ビオルネ５階

072-843-515７

交野市私部西2-16-1 NTT交野ビル

072-894-1160

部署住所

T E L

枚方市車塚１丁目１番１号　輝きプラザきらら６階
枚方市立地域活性化支援センター内

050-7105-8077

部署住所

T E L

部署住所

T E L

労働保険（雇用保険・労災保険）の事務代行（有料）

雇用保険の資格取得喪失手続き

労働保険関係の成立・特別加入の申請

休業給付等登録手続き

労災申請のサポート 等

労務関連のご相談

会報誌「The North」折込広告サービス

会報誌「The North」広告掲載サービス

ザ・ビジネスモール斡旋

人間ドック受診斡旋

経営相談

創業支援

補助金や支援金のご紹介と申請アドバイス

セミナー講演会へのご参加

インキュベートルームへの入居支援

IT活用相談、コンサルティング

システムの企画・設計・開発・運用

ホームページ作成ツールのご提供

スマホアプリ作成ツールのご提供

経営に役立つ各種ITサービスのご提供

業務を効率化するためのシステムの開発

※ 専門的な内容のご相談は、社会保険労務士や税理士等による
   専門相談をご利用いただけます。

中小企業相談所  指導課 中小企業相談所  地域振興課

総務部　総務課 中小企業相談所　労働保険事務組合

地域活性化支援センター管理部　管理課 情報センター
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 40th Anniversary

記念事業

記念式典・祝賀会

開催日 令和4年5月14日（土）

北大阪商工会議所青年部

祝創立４０周年！！
北大阪商工会議所青年部

祝創立４０周年！！

大会スローガン大会スローガン

能動創繋
～目指すは『地域最強企業集団！』 自らが動き繋がりを創ろう～

感謝・絆・愛・未来への決意を胸に！！

能動創繋
～目指すは『地域最強企業集団！』 自らが動き繋がりを創ろう～

感謝・絆・愛・未来への決意を胸に！！

のう どう そう けい

開催場所 枚方市総合文化芸術センター
関西医大 大ホール

橋下　徹氏　

【テーマ】 地域の発展
～私たちの携わり方～

開催日 令和4年6月18日（土）

記念式典・祝賀会　参加者記念品

開催場所 リーガロイヤルホテル大阪　光琳の間

基調講演

昭和 57 年に歩み出した北大阪商工会議所青年部は、諸先輩の皆様方の絶え

間ない努力と行動により、創立 40 周年を迎えることとなりました。

昭和、平成、令和の時代へと諸先輩方から紡がれた糸はどんどん形となり、

今年度、日本商工会議所青年部「会員数全国一位」となり、ますます注目

をされる単会へと成長しました。  私たちは、地域を支える青年経済人と

してさらに成長を遂げなければなりません。そして、今こそ多種多様な

業種の仲間が集う青年経済人の団体として、この地域で何をすべきか、

どのような存在であるべきかを考える時なのです！！

諸先輩方から託された糸を、当事者としてどのように次世代へ紡いでいけ

るかを考え、行動することこそが、ひとりひとりの成長となり、自企業の

成長へと繋がり、地域の発展へと繋がります。

地域から真に必要とされ、愛される組織となるために、大会スローガン

「能動創繋（のうどうそうけい）」を掲げ、共に 40 周年記念事業、式典、

祝賀会に参加し、「地域最強企業集団」を目指しましょう！！

40 周年記念大会実行委員長　加藤 秀継

　　　　　 　副実行委員長　城岡　 諭

　　　　　　 実行委員会メンバー 一同

　 

伸びやかな「40」は、自ら未来を目指し上に向かってどんどん

力が伸びていく『地域最強企業集団』をイメージしています。

また「4」は北大阪の北を方位の“北”で示し、

その中に最強であるNo1 の“1”、

3市を3色でイメージしたデザインとなっています。

40周年ロゴデザイン

40 周年という節目を迎え新たな気持ちで我々北大阪 YEGが三市を繋ぎ更なる発展に貢献

していくという決意表明を形にしました。

SDGｓをモチーフとしたこのバッジの 3つのカラーホイールは枚方市・寝屋川市・交野市を、

センターにある青のつなぎは YEGのシンボルカラーであるフレッシュブルーをイメージし

ています。

台座をつけると地域のランドマークである観覧車を起想させるデザインとなっています。

（実際の記念品とは、素材、色合い等異なる場合があります）
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Distance

株式会社TeAmoは飲食業で、

焼き鳥屋「とり心 樟葉店」と「海鮮

酒場 うお心 樟葉店」を営んでい

ます。コロナ禍で運営に制限がか

かった大変な時期に知り合いから

お声がけいただいて、産直市場

よってって枚方北山店に「魚和

水産」という鮮魚店をオープン

しました。毎朝早朝、私が大阪・奈良の中央市場3箇所に足

を運び、厳しい目利きで魚を仕入れています。20～30種類

という取り扱い魚種の豊富さも自慢で、旬を押さえるのは

もちろんのこと、珍しい魚や、本まぐろ・石鯛・ノドグロなど

の高級魚も幅広く揃えています。どうぞご来店ください。

コロナに負けないぞ！
新サービスに挑戦中の仲間たち

コロナに負けないぞ！
新サービスに挑戦中の仲間たち

コロナ禍当初にはそれほど影響

がなかったのですが、サプライ

チェーンの分断による影響から

部品が欠品するなどの影響が

出てきています。

新型コロナウイルス感染症対策

のための抗菌製品に注目が集ま

る中で、弊社でも「抗菌ドアノブ

の組み立て」の受注に力を入れていますのでご興味があれば

お声がけください。

北大阪ＹＥＧメンバー企業様の、弱電器・建築金物・各種

組立で事業活動のお役に立てれば幸いです。

withコロナ、after コロナと言われる時世に対応するべく
多くのメンバーが新サービスに挑戦されています。

一部ではございますがメンバーとサービスを紹介させていただきます。

株式会社Te Amo 飲食店

代表取締役社長   白石  和也

株式会社さくらの吉村です。

コロナ感染対策、どこの企業も

日々大変ですね。今回は、人体に

無害な工法の「除菌工房」のお知

らせです。健康が危ぶまれるこの

時代、アルコール・次亜塩素酸・

オゾン・イオンなど、様々な除菌・

抗菌方法が溢れています。

しかし健康を危惧しての除菌が返って害を及ぼす症状を引き

起こす事例もいくつか報告されています。除菌工房は、植物

由来のミストが部屋中を除菌し、皆様の健康を害さず、また

1時間程度で完了し、その上とっても効率の良い除菌・抗菌を

行うことができます。ぜひ一度お試しください。

株式会社さくら リフォーム業

代表取締役   吉村  健二

コロナウイルス感染拡大防止のた

め、飲食店をはじめとする、小売

業の売上が激減し、経営側はもち

ろん、お客様も普段通り、枚方の

素晴らしい飲食店で心行くまで

食事がとれない現状があります。

そこでコロナウイルスが終息する

まで、1店舗も潰さないよう枚方市

独自のデリバリーシステム、CHIIBOデリバリーを運営して

います。CHIIBOデリバリーなら和食・丼・鉄板焼・お弁当など、

枚方市の登録店のデリバリーを簡単に探せて注文できます。

また、テイクアウト注文もできるようになりましたのでどうぞ

ご利用ください。

CHIIBOデリバリー デリバリー

代表   井關 拓史

南電器製作所 弱電器・建築金物・各種組立

代表   南　大介

コロナウイルス感染症が日本でも

発見されてから2年が経とうとして

います。この間、私たちの生活環境

は大きく変化し、事業者にとっても

大変苦労されてることと思います。

弊社で取り扱っている抗ウイルス・

抗菌『SKYBE-783』は無光触媒で

あり、コロナウイルスにおいても、

国内で唯一厚生労働省のエビデンスが取得できました。世界に

おいても変異株が次々に発見されています。事業者の皆さん

は職場・従業員・家族を守る、そして、安心してお客様にご利

用して頂ける環境整備に是非活用してください。また皆さま

の仕事の一つのツールとして活用して頂けるかと思います。

２月（予定）にゴルフ＆ビリヤード

バークロスロードをオープンしま

す。元々、船橋にあるBARクロス

ロードの移転を考えていたのです

が、コロナが蔓延する中で見合わ

せていました。バーだけでは今後

また何があるかわからないので、

業態を少し変えることを考え、

お酒だけの集客にならないように、これまでのビリヤード

に加えてゴルフシュミレーターを入れることにしました。

学生さんのサークルやお年寄りの健康のための開放も考えて

います。川原町商店街のテイク７ビル3階302号室で営業

しますのでどうぞ遊びにきてください。

岡市商事 建設・建材業

代表   岡市 栄次郎

当院ではコロナ禍で高齢者施設への

訪問施術が出来ず、その間は個人

宅への訪問施術に力を入れており

ました。そしてコロナが落ち着いて

からも、保健所による指導やガイド

ラインに基づき、コロナウイルス

感染拡大防止のために徹底した衛生

管理を行なっております。

施術所では予約管理による個別施術を行なっており、一人一人

の状態に寄り添い、悩みや症状にしっかりとお答え出来る様

にしています。また現在も、歩行困難な方など直接施術所に

来院出来ない方の所には訪問施術を行なっておりますので、

何時でもご相談をお待ちしております。

加藤鍼灸接骨院 鍼灸接骨業

事務長   加藤　学

☆コロナ対策☆　光触媒式空気清

浄機～バイオミクロン～のご提案

強力なコロナ対策法の一つとして

脚光を浴びている『光触媒』。

当社では、最新の新幹線にも使用

されている酸化チタン光触媒を搭載

した空気清浄機【バイオミクロン】

をご提供しております。

光触媒とは、酸化チタンが光を受けることで非常に高い

「抗ウィルス・防カビ・消臭・抗菌」効果を発揮する日本

で開発された技術です。化学薬品は一切使用していないため、

無味無臭で身体に優しく、赤ちゃんから大人まで安全に安心

してご使用いただける商品です！！

弊社はコロナ対策商品を販売して

おります。

例えば某私立高校のアルコール

消毒液の納入・職員室に飛沫防止

のパーティションの販売設置・

食堂に机サイズに合わせて別製

飛沫防止パーティションの販売

設置・食堂に光触媒空気清浄の

販売。廊下用のサーキュレーターの販売をさせてい頂いて

おります。

他にも企業様用にも飛沫防止パーティション・対策グッズ

の販売をしております。

美容室 totoka hair を運営する中、

このコロナ禍で、対人ありきの現状

の先行きに不安をおぼえたので、

コロナ等の伝染病に強い新たな事業

として、非接触のエステ「セルフ

エステROOM」をオープンいたし

ました。完全個室の中で、有名エステ

店で使われているプロ用エステマ

シン（全身トリートメント・痩身エステ・フェイシャルエステ・

リフトアップ・脱毛）をご自分で使っていただきますので、

安全に低価格でご提供でき、幅広い年齢層にお喜びいただい

ております。枚方市駅からも2分（枚方市岡東町14-40トム

ソーヤビル6F）ですので、どうぞご来店ください。

司電機産業株式会社 蓄電池設備・発電機設備・
太陽光発電設備の
販売・工事・メンテナンス代表取締役   三好  里美

株式会社Happy Clover totokahair 美容業

代表取締役   濱渦  康敏

有限会社協立 文具・印刷・OA機器・留学エージェント

代表取締役   中島  敦史

The Second Bar ショットバー

オーナー   夛田  良一郎
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委 員会
紹介
北大阪 YEG 活動の

根幹となる
11 委員会を
ご紹介します !

未来提言委員会 ビジネス交流委員会
未来提言委員会は、地域や企業活動の課題を取り上げ、より良い地域

経済の活性化のために提言することを目的に活動する委員会です。 

北大阪YEGの場合、本会への提言および、本会から 3市（枚方、寝屋川、

交野）行政への提言を取りまとめていきます。仕事をする上での課題

から地域に役立つ課題解決など様々なデータを収集し、

各専門職と協力し提言書としてまとめていきます。

現在、「空き家対策」「人材マッチング」「健康都市計画」

「地域活性」などがテーマに上がっており、今後もメンバー

の興味があるテーマに沿って提言していきます。

北大阪YEGの中で互いのビジネスの発展を目的とし交

流を行っている委員会となります。メンバーの集まりも

多く、委員会では大人の社会科見学を実施してまいりま

した。コロナ禍では動画を使い企業 PRを手掛けたり、

リアルでは二条城見学ツアーや各メンバーさんのお店に

も見学させていただきました。また合同懇親会など委員

会の枠を超えての交流もできるのが我々の委員会の特徴

であります。担当事業である５月例会では緊急事態宣言

下でぶっつけ本番となりましたが、チームワークで乗り

越えられたことにメンバーの皆様には感謝申し上げます。

委員長 山本 祐一郎委員長

広報委員会
広報委員会は、年間を通して、北大阪YEGの事業告知および事業

内容を内外に届けるために、ホームページ・フェイスブック・青翔・

部内報で迅速かつ効果的な情報発信をする委員会です。YEG活動で

手にする愉しさを内外に伝えるために、メンバーが事業に切磋琢磨

して取り組む姿を、ホームページ・フェイスブックに臨場感のある

ビジュアルと文章で発信していきます。また、会員企業を紹介し

メンバー同士の親睦を深めると共に、会としての指針を伝えるため

に部内報・広報誌NORTH内の青翔を活用

して発信していきます。

境田 剛士委員長

会員研修委員会
会員研修委員会は主に北大阪YEGメンバーが今後の YEG活動や

自社の発展に役立つ研修を行っていく委員会になります。

今期は6月度例会と5月、10月の新入会員オリエンテーションを

担当させて頂きました。6月度例会ではコミュニケーションについて

学ぶ機会を設けさせて頂き、ZOOMにはなりましたがとても良い

機会をご提供出来たと考えております。新入会員オリエンテーション

では、新入会員の皆様が少しでも早くYEG活動にご参加出来る様な

設えを考えました。

今後も会員研修委員会を

よろしくお願いいたします。

久山 敏人委員長

会員拡大親睦委員会
日本一の会員数を誇る北大阪YEGですが、大人数だからこそ隅々

まで会員のサポートをすることが大切です。

多くの会員が YEGの魅力を感じ活動に参加することがなければ、

将来の発展、拡大に繋がりません。

そこで、YEG活動を通じて会員同士のビジネスにも繋がるために

親睦を深めてもらうべく、楽しい事業を考えてまた参加したいと

思えるような活動をしています。さらに新入会員にはAT の操作

方法や事業の内容などの質問に

答えたりフォローもしています。

芳沢 千恵子委員長

朝長 明日香

ZKK 準備委員会 地域活性委員会
ZKK 実行委員会と二人三脚で次年度に向けての令和 4年度第 39回

全国会長研修会喜多大阪会議の“単会スローガン”や“開催地テーマ”

を軸にして、その思いを形に変え、全国会長研修会を単会内に浸透

させる委員会です。

また、各地の全国会長研修会や全国大会を現地視察

および参加を ZKK 準備委員会で計画し、日本三大

事業の価値観を単会内に周知活動いたします。

多くのYEGメンバーと全国会長研修会を通して交流

させることも要因のひとつです。

地域の活性化には、街の活性化、人で賑わう街作りなど

活力が必要です。私たち地域活性委員会は、北大阪地域

と関わりある YEGメンバーとして地域経済、地域社会

の活性化を北大阪管内三市や他団体とも協力し、北大阪

商工会議所の掲げる「にぎわいのあるまちづくり」の

一端を担うことを目的としています。

また今年度においては、地域の発信、交流、マッチング

など地域や企業が繋がれる場になると考えて、“道の駅“を

北大阪管内に作る道を委員会メンバーで模索しています。

委員長 富江 則之委員長西川　毅

※写真撮影のためマスクを外しています。
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委 員 会
紹 介 サークル紹介

北大阪 YEG には親睦・交流を主目的としたサークルが多数あります！
ぜひ興味を持たれたサークルに顔を出して、趣味に仕事に人脈づくりに活かしてください。

入部・詳細お問い合わせは各部長まで！

PR 出店部会
枚方・交野・寝屋川のまつりに参加して、北大阪YEGの名前

を覚えてもらうことを目的にしています。また、まつりで地域

の方たちにふれあい交流することで、商売の発展にもつなげて

いけたらと考えます。各地のイベントに参加することで、地域

経済が活性化していくことを目標に、数年前から3市のまつりに

出店しています。写真は枚方

まつり出店時の様子です。

楽しく活力ある青年部メンバー

でこれからもがんばって盛り

上げていきたいと思います。

釣りサークル 部長：小野田博之 部長：松本尚朗

部長：山下 裕 部長：西岡寛明

部長：谷 友博 部長：岩本 健

釣りサークルは四季折々の海釣りをメンバーやご家族の皆様と

共に交流を楽しむサークルです。鯛、蛸、カンパチ等の青物、イカ、

クエ等々色んな魚種を釣りに行きます。釣りしたことない・

やってみたいけど一人で始めるのは難しいなあ・そんな初心者

も大歓迎！ベテランメンバーが懇切丁寧にサポートします！

釣れた時の感動を一緒に味わい

ましょう！  釣れなかったら...

それもいい思い出ですよね(笑)

次回頑張りましょう！そんな

和気藹々とし た釣りサークル

に皆さんぜひお越しください。

On Line

I T サークル " On Line " は、e スポーツをはじめとするオン

ラインコンテンツを用いて、オンライン上を含めて楽しく交流

を図るサークルです。 

世界規模で開催されるeスポーツをはじめとする各種ゲーム内

で交流・親睦を図り、各種プログラムやデジタルガジェット、

Web 配信、PC 作成など多岐

にわたる活動をしていきます。

パソコンの得意な方も、そう

でない方も楽しく活動しま

しょう。 

サッカーサークル
皆さん、年に1回商工会議所青年部の全国サッカー大会が開催

されていることを知ってますか?全国のサッカー好きが約1,500名

集まって、サッカー大会を開催しています。我々、サッカーサークル

も大会に出場しています。今までは、参加人数が揃わずミニ

サッカーにしか出場出来ていませんが、リーグ優勝など、そこ

そこの成績を納めています。

今後11名揃えて本サッカーの試

合にエントリーしたいと考えて

います。サッカー経験者、未経験

でもサッカーが好きな人、是非

一緒に練習して全国大会優勝を

目指して頑張りませんか? 

ゴルフサークル

北大阪 YEG メンバーのゴルフ好きなメンバーが集まった

サークルです。懇親を目的としたサークルですので、初心者

さんも大歓迎です！ メンバーはエンジョイ系、初心者から

アスリート系、上級者まで様々でして、プロゴルファー並の

腕前を持つメンバーもいます。サークルではコンペ企画だけ

ではなく、練習、レッスンや個人ラウンドのお誘いもいた

します。

会計サークル
会計サークルは「経営にもっと会計を活かしませんか！」を

コンセプトにセミナーを実施している自企業の研修研鑽サークル

です。そのスタイルは講師と皆さんで双方向的な意見交換を

取り入れたブレーンストーミング！ 参加者の事業内容、経験、

経営手法等を共有することができ、更なる知見を体得。

最近では旬なテーマをみんなで

考え、講師を招聘しております。

更なる自企業の発展、自己研鑽

のため是非この会計サークルに

ご参加を！
※写真撮影のためマスクを外しています。

※写真撮影のためマスクを外しています。

総務委員会では、予算、事業計画等決定する大事な定時総会を実施します。その定

時総会を迅速な対応とスムーズに総会を行えるように設えを確実に行うことが必要

です。北大阪YEGの組織運営を円滑及び効率的に行えることを目的としたアジェン

ダシステムを向上させます。臨時総会は事業・補正予算事項・次年度会長及び筆頭

会長の選任をし、北大阪 YEGの会則変更を決定するために開催します。最後の事

業である卒業式では卒業される先輩方を華やかに送り出し、先輩方の思いとバトン

を受け取る大事な式典を実施いたします。

本会交流委員会
本会交流委員会は、本会のサービスを YEGメンバーに発信し利用促進する

ことで、そのサービスを利用したメンバーが、商工会議所の会員であること

のメリットを実感し、さらにそのことを周囲に伝播することで

商工会議所会員の拡大につながる正のスパイラルが生まれるこ

とをゴールとした委員会です。本年度はサービスの発信にあたり、

青年部の事務局となって頂いている部署以外のサービスも発信

することにより、利用者の拡大を目指し、また、単にサービスを

発信するのではなく、人に紐づけてることで、相談しやすい環境

づくりを心がけています。
委員長 古川 卓志

総務委員会

委員長 岩川 芳明

40周年準備委員会は特別事業室に所属しており、次年度の北大阪商工会議所設立

40周年記念事業のために創設された委員会になります。担いとしては35周年に

掲げられた北大阪商工会議所青年部中期ビジョン（2018-2022）を引き継ぎ、

2023-2028年までのビジョンを作成するという壮大な目的があります。

委員会メンバー総勢25名で歴代会長インタビューしたり、委員会で話し合ったり、

時にはお酒を飲みながら意見したりしながらビジョン完成に向けて活動してい

ます。毎回１5名を超えるメンバーが出席して研鑽し、楽しく委員会しています！

40 周年準備委員会

委員長 寺本 浩史

事務局は、他の委員会と違い、バックボーンとして組織基盤を整えることが主な

役割です。整った内部環境をつくりだすことで、年間通じて行われる委員会の事業

は安定し、運営に集中することができます。事務局の主な活動は3つあります。

一つは、YEG事業の運営にあたっての準備「メンバーの委員会配属」「名刺作成」

「名簿作成」や新しい理事メンバーに対して、規定やルールの策定、また説明を

行います。二つ目は、全事業における予算の会計審査を行い、適切に予算が組ま

れているかを監査します。最後は年度の中で、例会の運営を担います。

事務局

委員長 吉村 健二
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枚方出身の弁護士の浅田健一郎と申します。
業務内容は、離婚や相続の一般民事事件
から、労働問題や企業間トラブル等の
企業法務の事件まで、幅広く行っています。
これから、よろしくお願いいたします。

弁護士　浅田健一郎

浅田 健一郎 あさだ　けんいちろう

大阪市北区で事業を営んでおります。
業務内容として、不動産コンサルティング
業、管理、貸付、売買を行っております。
特にコンサルティング業に力を入れ、
不動産でお悩みの方の問題解決に取り
組んでおります。

株式会社インベストメントエージェント

磯田 達也 いそだ　たつや

初めまして、東京海上日動・枚方支社の
植田と申します。
ご縁がありまして、この4月に大阪市内
から枚方市に転勤して参りました。
これからどうぞ宜しくお願い致します。

東京海上日動火災保険株式会社

植田 泰子 うえだ　やすこ

『地域に根ざしたイベントにより地元を
元気にする』を企業理念に、ご当地ヒーロー
ショー、お祭りや店舗のイベント運営、
アクションクラブやご当地アイドル育成、
映像作品の企画制作などをしています。

株式会社 Character Planner

岡田 靖子 おかだ　やすこ

昨年 4月に入会しました小野島です。
ホームページの制作・ネットショップ
の制作を主に行っております。
WEBを活用した集客にお困りの方は
お気軽にご相談ください！
今後ともよろしくお願いいたします。

Media Cube

小野島 颯馬 おのじま　そうま

皆光、かいこうと読みます。変わった名字
のお寺の次男坊です。障がい者さんの
グループホームを経営しながら、生保・
損保・証券を扱う代理店に所属し金融業
も営んでいます。YEG では自己成長と
信頼できる仲間5人作りたいです。

株式会社 おーるらいと

皆光　燈 かいこう　ともる

興梠空調設備の興梠（こうろぎ）と申し
ます。枚方市で空調設備を施工しており
ます。
よろしくお願いいたします。

興梠空調設備

興梠 直樹 こうろぎ　なおき

関西を中心にセキュリティ関連の提案
から商品販売などをしています。その中
でも重要となる鍵にこだわり取付や交換
などお客様の要望に対応しています。
どんなことでもお気軽にご相談ください。

株式会社 フリーク

古賀　稔 こが　みのる

弊社は自動車パーツを輸入販売しており
ディーラーさんや中古車販売業者さん等、
お取引をさせて頂いております。
創業から8年ほど経ちまだまだ小さな会
社ですが従業員さんと連携を図りながら
成長していきたいです。

株式会社 グローバルブレイン

十川 大介 そがわ　だいすけ

当社は、枚方・寝屋川・交野・四條畷・
高槻を主にテリトリーとして活動して
おります。
経営理念の一つでもある「地域社会への
貢献」をテーマに邁進して参ります。
是非ともよろしくお願い致します。

ネッツトヨタ新大阪株式会社法人営業部

那須 亮一 なす　りょういち

枚方市で学習塾をしております小牟礼伸幸
です。「小学生ほうかご学習クラブ 寺子屋」
と「ASP ゼミナール」では、勉強で子供
たちの未来を拓くサポートをしています。
YEG の皆様、今後ともよろしくお願い
致します。

合同会社 UMK（ASP ゼミナール）

小牟礼 伸幸 こむれ　のぶゆき

枚方市駅前から徒歩２分の場所で干物の
定食屋「魚真」をやっています。
店舗はすべて北大阪YEGのメンバーさん
に作っていただいたので、仲間に入れて
もらい嬉しいです。
おいしいお魚でご恩返しします！

炭火焼干物食堂　魚真

境田 真也 さかいだ　しんや

株式会社 京阪工技社

枚方で生まれ育ち地元の地域発展に少し
でも貢献したく公私ともに微力ながら
お手伝いできればと思います。
皆様方との交流を多いに楽しみたいと
意気込んでおります。何卒ご指導ご鞭撻
宜しくお願い致します。

この度は入会のご承認を頂きありがとう
ございました。
仕事は印刷・看板の会社を枚方市駅近く
で経営しております。YEGの活動を通じ
て色々と学んでいきたいと思います。
宜しくお願い致します。

共和ゴム株式会社

林　充男 はやし　みつお

西岡 総一郎 にしおか　そういちろう

枚方つーしんという枚方に特化した地域
情報サイトを運営しております、
株式会社morondoの原田と申します。
枚方の地域で事業をされている皆さんと
ご一緒できることを楽しみにしております。
よろしくお願いいたします。

株式会社 morondo

原田 一博 はらだ　かずひろ

For a Comfortable Space（快適空間
のために）を合言葉に、建築物で使われる
フローリングやドア、窓サッシといった
建材についてしまう傷を直す事が業務で
す。YEG で、他業種の方々と交流、情報
交換ができることを楽しみにしてます。

株式会社グッドライフ

西村 勇紀 にしむら　ゆうき

川原町商店街で、BBQ感覚で新鮮な海鮮を

焼いて食べられるお店「立飲海山 焼き屋」と、

安い・旨い・楽しいをモットーに営業している

「居酒屋 覇王樹」をを営んでおります。

よろしくお願いいたします。

覇王樹

松尾 誠人 まつお　まこと

弊社は関西圏内を中心に熱絶縁施工業及び

エアコンの販売・設置事業を営んでおります。

入会したからには地域社会の発展に少しでも

貢献できるよう努めて参りますので宜しく

お願い致します。趣味はパスタ作りです。

有限会社 s.o.w.a

松本 和磨 まつもと　かずま

令和３年度
に

仲間になっ
た

メンバーを

ご紹介しま
す！
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今回自己紹介いただいた新入メンバーさんの他にも、
以下のメンバーさんが令和３年度に入会され仲間となりました。

今回自己紹介いただいた新入メンバーさんの他にも、
以下のメンバーさんが令和３年度に入会され仲間となりました。

プルデンシャル生命の山口と申します。
前職は銀行員で、法人向けの営業を 9 年間
行ってました。
プルデンシャルという会社に所属してます
が、個人事業主なため、経営者の方の考え
方を学びながら成長していきたいです。

プルデンシャル生命保険株式会社

山口 陽亮 やまぐち　ようすけ

株式会社プラスアルファーの渡代と
申します。
主に大阪・京都・奈良を中心に生前整理
や遺品整理、引越しに伴う不用品回収や
放置自転車の回収を行っております。
お気軽にお声かけ下さい。

株式会社 プラスアルファ―

渡代 勝利 わたしろ　かつとし

サンヘルパーのブランドで介護用品や
ご家庭で使う便利なグッズの企画製造元
です。主に繊維の縫製や消臭剤の商品が
多く、自社工場のみならず、海外の協力
工場で低コスト高品質の商品提案を行っ
ております。

松本ナース産業株式会社

松本 行生 まつもと　ゆきお

株式会社 FPM 毛利真一と申します。 建築塗
装をメインに各種リフォーム工事をしてます。

1.誠意と独自の技術を用いて感動と笑顔を届ける
2.最後の化粧を綺麗に彩る
3.責任ある行動を重んじて日々精進

この理念を掲げています。

株式会社 FPM

毛利 真一 もうり　しんいち

編 集 後 記

いまむら　けんたろう

今村 健太郎

今村土地家屋調査士事務所

いまにし  よしゆき

今西 義行

今西義行税理士事務所

いしはら　かずま

石原 一真

石原グループ株式会社

おおくぼ　とおる

大久保 融

メットライフ生命保険 
株式会社

えぐざ　そういちろう

江草 創一郎

株式会社 アド毎広

うえだ　たかひさ

植田 貴久

植田工業株式会社

かわぐち　ようへい

川口 遥平

三井住友海上火災保険
株式会社

おはら　かつまさ

小原 勝政

K style

おおにし　けんた

大西 健太

大西青果店

こばやし　まさよし

小林 雅祥

小林木材株式会社

くわな　たかし

桑名 貴司

株式会社 NEW フォルクス
ワーゲン大阪枚方

くぼ　まさき

久保 正樹

株式会社 RSS

たかもと　なおこ

高本 奈央子

RACINES　VIE.

こやま　まさつぐ

小山 雅次

アルファレンタカー
松井山手

こもり　まさる

小森　勝

有限会社ハリマフーヅ

とくだ　あきみつ

徳田 章光

AIG 損害保険株式会社

てらさか　たけし

寺阪　剛

共和ゴム株式会社

たてがみ　しんご

立神 慎吾

株式会社
ダイシンワークス

にしやま　あつし

西山　敦

株式会社 ＮｉＲ

とくなが　まさこ

徳永 雅子

ABCDAVID’S
英語スクール

とくだ　のりひさ

得田 宣久

株式会社 NATTOKU

はまさき　まさし

濵﨑 正史

株式会社 cozy plan

はなだ　しょうじ

花田 昭次

株式会社 テクノス

はせがわ　まさひこ

長谷川 正彦

社会保険労務士
ハセガワ事務所

まえだ　いっせい

前田 一誠

スインセリティ―株式会社

びとう　まいこ

美藤 麻衣子

snac Coco

はらだ　しんじ

原田 真志

株式会社エースフィード

やまもと　たけし

山本　健

barber HYATT

やまだ　おさむ

山田　修

株式会社 斑

もりした　つよし

森下　剛

株式会社 イノベーション

　令和３年度広報委員会として AGROWTH４号を編集するにあたり、委員会で記事案を出し合い、

回を重ねて揉みながら作らせていただきました。具体的には「対談動画」の配信、「40 周年記念大会」

「ZKK」の特集、「コロナ関係」の発信という新しい試みを形にしました。

　YouTube をはじめとした動画サービスが浸透している中、動画の「伝える力」の活用にも挑戦し

たいという思いで新旧会長対談を動画配信し、そして、令和４年度に控えている「40 周年記念大会」

「ZKK」に当事者としてみんなに関わっていただきたいという思いを込めた特集。また、メンバーの

みなさんに興味をもって読んでいただきたいと委員会で考え、今関心を持たれているであろう新型コロナ

に関する内容で、「コロナに挑むメンバーの新サービス」を紹介させていただきました。くわえて、委員会・

サークル・新会員紹介も今後の活動や交流に活かしていただければ幸いです。

　北大阪 YEG の指針をお伝えするとともに、令和３年度の「今」をお届けできる部内報になったと自負

しております。

　活動の制限を余儀なくされる場面も多々あった中で、コメントや写真のご提供に苦心しながらも素材

集めにご協力いただいたすべてのメンバーに感謝申し上げます。

令和３年度広報委員会一同
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